

WICHTIGE ZAHLEN ZUR REGION

70.763 €

erwirtschaftet jeder Erwerbstätige in der Region Heilbronn-Franken pro Jahr.

51,6 %

betrug die Exportquote im Verarbeitenden Gewerbe. Ein Indiz für die starke internationale Ausrichtung der Region Heilbronn-Franken.

ca. 410.000

Menschen arbeiten in Heilbronn-Franken.

Zum neunten Mal hintereinander liegt die Zahl der Arbeitsplätze auf einem neuen Rekordstand.

ca. 909.000

Einwohner leben in der IHK-Region Heilbronn-Franken, 11,1 Mio. Einwohner sind es in Baden-Württemberg insgesamt.

ca. 4.700

neue Ausbildungsverhältnisse hat die IHK Heilbronn-Franken 2018 neu eingetragen.



4.765 km²

Damit ist die Region Heilbronn-Franken die flächenmäßig **größte Region in Baden-Württemberg**. Mobilität der Bevölkerung und Erreichbarkeit gewährleistet die hervorragende Anbindung an das Bundesautobahnnetz.

3,8 Mio.

Gästeübernachtungen unterstreichen die Attraktivität der Region für Gäste aus dem In- und Ausland.

ca. 72.000

beträgt die aktuelle **Mitgliederzahl** der IHK Heilbronn-Franken.